



# ボランティア佐世保通信【号外】



佐世保国道維持出張所

【今年も植替え作業が終了しました】

H18.12

昨年11月の緑化ボランティア体験で植えたビオラの花が、皆さんから大変好評だったので、今年も冬場はビオラの苗を植えることになりました。

11月24日、潮見小児童141名・潮見小学校区町内連絡会の皆さんと共に和気あいあいとした雰囲気の中今年も無事に植え替え作業が終了しました。

昨年同様、潮見の歩道がビオラの花でいっぱいになるといいですね。



△ 生徒代表のあいさつです。



△ はじめに、植え方のコツを教わりました。



△ ひとつひとつていねいに。



△ 最後に元気に育つようたっぷりと水まきました♪

今年もきれいに咲きますように♪

【平成18年11月23日(木)土作り】

☆潮見小学校の児童が、24日に無事にビオラの植え付けが行えた陰には、前日の雨風の強い悪天候のなか  
イヤな顔ひとつ見せずに、子供達のために一生懸命土作りをして下さった方々の支えがありました。  
6月に植えたサルビアの抜き取りを行い、作業の際に汚れた歩道も、ほうきで掃いたり、水をかけてきれいに  
して下さいました。皆さんのが想いが届き、花植え当日は、気持ちよく空が晴れ渡り、児童の花植えも無事終了。  
こうした日頃からの皆さんの支えがあってこそ、潮見町の歩道はいつも美しく保たれています。



(左上:天野さん、永尾さん、松本さん、下川さん、吉田教頭先生と娘さん、左下:本木さん、藤田さん、濱田先生、溝上校長先生)

【雨の中での作業風景です】



本当に、ありがとうございました。